



Au quotidien

Au quotidien

SOLIDARITÉ

## Larguez les amarres du handicap

L'ASSOCIATION VOILE IMPULSION QUI PERMET À DES PERSONNES HANDICAPÉES DE PRENDRE LA MER, ENRICHIT SA FLOTTE.



Permettre à des personnes handicapées de prendre la mer en oubliant les barrières physiques ou mentales : voilà depuis 26 ans le but de l'association Voile Impulsion, basée à l'Estaque à Marseille. Et l'acquisition de leur troisième voilier va renforcer cette volonté. « Notre objectif est d'ouvrir l'accès à la mer au plus grand nombre. Chaque année, nous accueillons plus de 400 personnes en situation de handicap, qu'il soit physique ou mental, et nous les amenons sur nos bateaux », explique Paul Gallet, directeur de la structure. Pour compléter cette intégration sociale, Voile Impulsion accueille aussi des jeunes en difficulté pour les former au CAP de mécanique marine. Et ça marche ! Cette année, le taux de réussite était de... 100 % pour les 20 nouveaux diplômés. Avec 7 salariés, près de 320

bénévoles, plus de 950 adhérents, 3 voiliers et un bateau à moteur, l'association met le cap sur un accueil encore plus important afin de faire partager le plaisir de la mer. « Si nous parvenons à répondre aux différents besoins, c'est en grande partie grâce aux aides publiques qui sont pour 20 % de notre budget. Nous assurons les 80 % restant avec de l'autofinancement, notamment les permis bateaux que nous faisons passer dans notre centre », poursuit Paul Gallet. Pendant l'année, l'association mène aussi des actions à destination des jeunes, et plus particulièrement des collégiens. Le Conseil général a financé le dernier voilier à hauteur de 39 000 €. O. G.

[www.voileimpulsion.com](http://www.voileimpulsion.com) - TÉL. 04 91 03 71 56